



本城

かしこく
やさしく
たくましく



学校便り 11月号
鹿児島市立本城小学校
令和4年11月30日

心に響く音楽のメロディー

～鹿児島市音楽会に全児童で出演～

校長 牧住 幸二



鹿児島市小学校音楽会も2年ぶりの開催でした。新型コロナウイルス感染防止の為、声を出して歌うことも制限されていた時期もあり、学校現場の本来の姿が見られないこともあったので、ほっと一息です。

川商ホールの大きな舞台に、全校児童・職員で立つ経験ができて大変良かったと思います。本城小は全体のトップバッター、オープニングにふさわしい元気な演奏・発表ができたように思います。

私自身は音楽専門ではありませんが、どちらかと言えば音楽は大好き・・・音楽の与える教育効果は計り知れないと思っています。学校の廊下を歩くと心地よいメロディーや子どもたちの歌声が季節とともに響きわたるような学校にしたいと願っています。

他の学校10校の素敵な発表を鑑賞できたことも大変よい経験でした。どこの学校も同じように頑張っている。そう思うと多くのエネルギーを得られた気持ちです。

今回参加していた学校の中には大きな規模の学校もあります。そんな学校は当然、選ばれたクラスしか参加していません。こうした経験は誰でもできるわけではないということです。それを全児童で味わえたのも本城小の良さと言えるでしょう。

さあ、今年もいよいよ師走を迎えます。いい形で締めくくりたいと願うばかりです。

11月の行事から

芸術鑑賞会 (11/4)

かごしま芸術センター及び劇団 LOKE の皆様をお招きして、朗読劇の鑑賞とワークショップを行いました。情操を豊かにし豊かな表現力（コミュニケーション能力）の育成することがねらいでしたが、講師の皆様のリードで子どもたちも楽しく活動することができました。



学習発表会 (11/12)

60名を超える保護者や地域の皆様に御来場いただき、学習発表会を行いました。2年生のかわいらしい演技や3・4年生のたくましい姿、5・6年生の心に響く演技、おなじみのミッキーマウスマーチの演奏など、子どもたちの発表はいかがだったでしょうか。また、職員による演奏にも飛び入りで参加いただいた保護者皆様、御協力ありがとうございました。感染対策を取りながらの学習発表会でしたが、来年もたくさんのお参加をお待ちしております。



小中連携研修会 (11/21)

吉田南中校区の小中学校の職員が参加する小中連携研修会を本校で開催しました。学習指導や生徒指導、特別支援教育などの分野で各学校の課題や共通実践事項を協議しました。これからも職員同士が連携し、子どもの小中9年間の学びをつないでまいります。



読書まつり (11/25)

11月は校内読書月間でした。その取組の一つとして行われたのが、読書まつりです。読書ゆうびんコンクールの表彰や読書感想画の紹介、委員会児童による読み聞かせ、読書カルタ大会など盛りだくさんの内容でした。本の世界を楽しんだ子どもたちです。



校内持久走大会のお知らせ

校内持久走大会に向けて、朝のかけ足運動や体育の授業で練習に取り組んでいる子どもたち。苦しい表情の中、これまでの自分の記録を超えようと努力しています。大会当日は、たくさんの御声援をよろしくお願いします。

日時 12月6日(火) 13:35～14:45
※雨天時は12月10日午前に延期

場所 吉田支所近く本名川沿い
(児童クラブ近く～荒毛橋の区間)



★ 付近の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、御協力の程、よろしくお願いいたします。

12月の主な行事予定

- 1日(木) 人権教室
- 6日(火) 校内持久走大会・学級PTA
学校保健委員会(家庭教育学級)
- 7日(水) クラブ活動
- 10日(土) 第2土曜授業日(持久走大会予備日)
パワーアップタイム 集団下校
- 11日(日) あいご会鬼火焚き準備 7:00～
- 23日(金) 終業式 あいご会クリスマス会
- 24日(土) 冬季休業～1月9日(月)まで
- ※1月10日(火) 3学期始業式

